



En el Día Territorial de la Defensa, seis municipios de la provincia de Sancti Spíritus realizaron Ejercicios de Defensa Territorial de Zona de Defensa.

Las estructuras de la defensa territorial, incluidos los Consejos de Defensa y sus grupos y subgrupos de trabajo a todos los niveles, grupos empresariales, unidades de base y la población, cumplieron las actividades que les corresponden, de acuerdo con la concepción de la guerra de todo el pueblo.

Así lo informó el coronel José Eduardo Delgado de la Cruz, jefe de Dirección de la Defensa en la provincia, quien precisó que los Ejercicios de Defensa Territorial de Zona de Defensa, en esta oportunidad les corresponden a las Zonas de Defensa de Paredes, en Sancti Spíritus; Jobo Rosado, en Yaguajay; Serafín Sánchez, en Taguasco; FNTA, en Trinidad; Cristales, en Jatibonico, y Fomento Sur.

Delgado de la Cruz manifestó que se trabajará también en la preparación de la lucha armada, dirigida a las fuerzas de la Reserva de Tropas Regulares de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, las Milicias de Tropas Territoriales y las entidades que en su estructura cuentan con Formaciones Especiales, quienes puntualizarán lo relativo al aviso, contacto personal, actualización de las plantillas y la

## Una fiesta de la Defensa de la Patria

Última actualización: Sábado, 20 Abril 2024 16:20

Visto: 369

---

disposición combativa.

El coronel Delgado de la Cruz destacó que para esta jornada se ha previsto el tema Acciones de las tropas, empresas y entidades para actuar durante la guerra no convencional y la invasión del enemigo.

En tal sentido, se ejecutará de forma práctica, la dirección y el mando, dirigido al cumplimiento de las medidas, misiones y los planes previstos para el paso al estado de guerra, la realización de acciones para enfrentar la guerra no convencional y la invasión del enemigo.

Información de ESCAMBRAY

---